

qu'il avait enfermés de la maison de Mr. Phillips, entre le poète, qu'il met aussi en grande peine, une indigne voulue. Mais le bruit du vol s'étant répandu dans la ville, Hart et son compagnon furent arrêtés, mis en prison deux mois à duree close de prison et à être brûlés sous la main ; leur blonde ayant heureusement pris la fuite et par là échappée à la prison.

Après avoir subi cette sentence, Hart forma de nouveau la résolution de se rendre dans le Haut Canada afin d'y tenter fortune dans les chantiers. Mais à peine se fut-il mis en route, que pensant aux difficultés qu'il éprouverait à voler du bois, il abandonna son dessein et revint à Québec. A son arrivée il se munit d'une nouvelle femme, avec laquelle il dépeçsa le peu qui lui restait ; mais ses moyens furent bientôt épuisés, et tandis qu'ils se promenaient à la jauge de la nuit, un violent orage les força de chercher un abri ; et Hart apperçut dans le corps de-garde des batteaux désert, en enfonça une fenêtre, et en prit possession avec sa compagne pour la nuit. — Mais au point du jour, cette femme étant sorti pour aller chercher du linge pour sa maîtresse, la trouva, à son retour, entourée d'une garde de soldats qui l'emprisonnèrent aussi de lui, et les conduisirent devant les autorités, qui les envoyèrent tous deux à la prison de correction pour trois mois. A leur sortie, Hart et sa compagne prirent chacun leur parti, et se séparèrent ; mais le lendemain